

## Besuch in der Backstube



*Auf dem Foto präsentieren (von links) Juliana, Josefine, Emilia, Dennis, Mats, Rihanna, Henk, Lina und Tobias stolz ihre Werke. Im Hintergrund Anton und Martin Stutenbäumer, Schulpraktikantin Aresa Vrajolli.*

Mit Begeisterung waren die Maxikinder des St. Hedwig-Kindergarten in der duftenden Backstube der Konditorei Stutenbäumer zu Besuch.

Die Konditormeister Martin und Anton Stutenbäumer zeigten wie

die Brötchenpresse funktioniert oder große Mengen Teig ausgerollt werden. Anschließend wurden die Kinder aktiv, sie stachen Plätzchen aus und verzierten große Plätzchenherzen mit ihrem eigenen Namen aus Zuckerguss.